



DIVISIONES GEOGRÁFICAS

LUGARES TURÍSTICOS DEL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD

Los recursos arqueológicos, coloniales y republicanos, están constituídos por las Ruinas de Chan-Chan, Las Huacas del Sol y La Luna, la Huaca del Dragón, Pacatnamú, Marcahuamachuco y Wiracochapampa.

Trujillo, la capital, es una ciudad activa como centro económico y cultural y ofrece al turista muchos lugares y atractivos, como sus hermosas playas. En el mes de Setiembre se convierte en la 'Capital Mundial de la Primavera', en donde expone al mundo la pujanza de una ciudad que cada vez se torna más moderna.

La expresión más genuina de la gente norteña es la marinera, alegre y salerosa. En Trujillo, se realizan las más importantes competencias de dicho baile.

La Laguna de Sausacocha, a 12 km de Huamachuco es otro de los atractivos turísticos.



Muro de la Huaca de La Luna

Allitos de Totora", balsas

ATRACCIONES TURÍSTICAS

Balneario de Huanchaco

En sus aguas aún navegan "Caballitos de Totora", balsas tradicionales utilizadas por los pescadores de la costa norte peruana desde la época precolombina. Es una de las playas preferidas en la costa del Perú por los amantes de la tabla hawaiana.

Huaca del Sol y Huaca de la Luna

La Huaca del Sol tiene aproximadamente 20 metros de altura. Según la tradición fue construida en sólo tres días empleando 250 mil hombres y utilizando cerca de 70 millones de adobes. Se trataría de un edificio que cumplió fines funerarios, ceremoniales y, posiblemente, administrativos y de vivienda de la élite.

La Huaca de la Luna

está compuesta por templos superpuestos de acuerdo a distintas etapas del poderío mochica. En algunas paredes se pueden observar hermosos murales polícromos cuyas figuras claramente definidas, permiten observar la imagen del dios Ai-Apaek. En el templo, los arqueólogos han descubierto una tumba con más de 40 guerreros sacrificados. Debido a las investigaciones, por épocas sólo es posible recorrer la segunda.

Playa de Huanchaco